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PERÍODO LEGISLATIVO – 07 DE DEZEMBRO DE 2020  
 

Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, às 18 horas e 30 minutos, reuniu-

se, ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente 

Lucena, nº 3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente ALEXANDRE DOS SANTOS, 

consistindo a mesma, Reunião Ordinária da 13ª Legislatura e do 4º Período Legislativo, de 2020. 

Verificou-se a existência de quórum regular, constatando-se a presença dos vereadores consoante 

a seguinte relação: CLEITON BIRK, EDEMAR SCHUMANN, JÂNIO SIMIÃO DROVAL, 

LEONIR SCHULER, MARCIO GUTH, MARLI HEINLE GEHM, RAFAELLA FAGUNDES 

PEREIRA LIMA e SATOSHI SCALDO SUZUKI. O Presidente saudou a todos e declarou 

aberta a Sessão Ordinária de nº 1837 e colocou para apreciação a ata de nº 1836 do dia 

30/11/2020, a qual foi aprovada por todos os Vereadores. 

CORRESPONDÊNCIA –  Ofício Gab. nº 327/2020 em resposta ao ofício nº 389 da Vereadora 

Rafaella, informar que não é atribuição do Prefeito encaminhar ofícios e demais 

correspondências que são atribuição do Poder Legislativo. Ofício Gab. nº 328/2020 em resposta 

ao ofício nº 397/2020 dos Vereadores Edemar e Márcio, informar que as informações solicitadas 

podem ser acessadas pelos Vereadores através do Portal da Transparência do Município de Ivoti. 

Of. Gab. nº 331/2020 em resposta ao ofício do Vereador Jânio de nº 391/2020, informar que o 

Concurso Público foi cancelado em virtude da Ata de decisão da reunião do Comitê de Combate 

ao Covid-19, realizada em 17/09/2020, considerando a ausência de perspectiva de realização das 

provas do concurso e a necessidade de organização da Administração Municipal em relação aos 

serviços da saúde e educação. Of. Gab. nº 332/2020 que encaminha para apreciação Projeto de 

Lei nº 83/2020. Of. Gab. nº 333/2020 que encaminha para apreciação Projeto de Lei nº 82/2020. 

Of. Gab. nº 334/2020 em atendimento ao pedido de esclarecimentos do Vereador Jânio referente  

ao aterro recebido em doação através da Lei Municipal 3349/2020, informar que considerando 

que as obras na Rua José Fuhr encontram-se em fase de finalização, o aterro recebido será 

estocado provisoriamente no deposito da secretaria de obras. Ofício Gab. nº 335/2020 em 

resposta ao ofício nº 406/2020 do Vereador Jânio, informar que segue em anexo a matrícula 

solicitada. 

PROPOSIÇÕES – JÂNIO SIMIÃO DROVAL solicita o que segue: Ofício parabenizando a 

Diretoria e demais profissionais, CPM, alunos e pais pelo aniversário de 36 anos da Escola 

Ensino Fundamental Engº. Ildo Meneghetti, a ser celebrado dia 08/12, escola essa construída em 

1984, Gestão do Prefeito Arno Henrique Mueller e Geraldo José Frohlich. Ofício ao Executivo 

para que informe por qual motivo ainda não foi feita a Parada de Ônibus em frente a E.M.E.F. 

Eng. Ildo Meneghetti. MARLI HEINLE GEHM solicita conforme segue: Ofício parabenizando 

o jovem Rhuan Reinher pela conquista do título de campeão da 3ª Copa de futebol online – Ivoti. 

Ofício parabenizando os novos empossados do CONSEPRO para a gestão 2021 desejando uma 

boa gestão e agradecer o empenho da Diretoria que esteve a frente dos trabalhos durante 2020. 

Ofício ao Executivo, lembrando-o de pintar a escadaria com a flor petúnia, símbolo de Ivoti, 

conforme sugerido pela Vereadora. Ofício parabenizando a equipe de Danças da Vanessa Trasel 

pelas lindas apresentações realizadas no último sábado dia 05/12 no Núcleo de Casas Enxaimel  
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pela Lei Aldir Blacn em drive in, onde tinha 70 carros inscritos para a primeira apresentação e 

100 carros para a segunda apresentação. A Vereadora RAFAELLA solicitou o encaminhamento 

de dois Projetos de Indicação, nº 10/2020 e nº 11/2020. RAFAELLA também solicitou que a 

secretaria de obras providencie a iluminação da Rua Caxias do Sul, próximo ao número 309 e 

solicitou saber da secretaria da saúde e do Executivo o que foi feito com a verba de 4,5 milhões 

que veio do Governo Federal para utilizar na pandemia, e solicitou agilidade no resultado dos 

testes de PCR para diagnóstico do Coronavírus pelo Estado. 

GRANDE EXPEDIENTE: JÂNIO comentou seu ofício parabenizando a Escola Ildo 

Meneghetti que faz 36 anos que existe e será comemorada no dia de amanhã, a escola foi 

construída em 1984 pelo então prefeito Arno Henrique Mueller e durante esses 36 anos não 

conseguiram fazer uma parada de ônibus para colocar lá... Jânio também fez suas considerações 

sobre o Projeto de Lei nº 82/2020 que foi distribuído sobre a renovação da bolsa auxílio da 

Escola Técnica Bom Pastor, e solicitou saber quantos alunos estão recebendo esse auxílio. 

Também comentou sobre o Projeto de Incentivo que entrou na Casa, e disse que estará 

analisando o mesmo a fim de solicitar algumas informações... MARLI comentou sobre uma 

solicitação do pessoal da localidade de Nova Vila, onde aconteceu mais um acidente na VRS 

865, inclusive saiu uma reportagem no jornal. Marli disse que no dia 22/08/2018 encaminhou 

ofício ao  DAER solicitando a colocação de tachões sobre a ponte feitoria até a entrada que leva 

ao Município de Lindolfo Collor, e refúgios de acesso para a Sociedade Teuto Brasileira de Nova 

Vila (Rua Edvino Blauth), na Rua do Grotão... Em outubro de 2019 foi encaminhado ofício 

solicitando novamente os refúgios e pintura da via, e como não obteve retorno, encaminhou 

ofício ao Vice Governador solicitando uma audiência e ainda não foi feita devido a pandemia, e 

espera que isso seja resolvido. Marli disse que toda semana vai para Nova Vila e disse que sente 

na pele o perigo... Marli disse que o Executivo entrou em contato e inclusive também já 

encaminhou vários ofícios para o Gabinete do Diretor do DAER, e tiveram uma audiência com o 

pessoal do DAER para tratar do assunto, mas ficou por isso e nada foi resolvido... Marli também 

parabenizou a família (CPM, equipe diretiva, professores, serventes, alunos) Ildo Meneghetti 

pela passagem dos 36 anos e disse que esteve presente na inauguração e é uma escola 

reconhecida no Município. Marli também falou sobre o coronavírus, sendo 20 novos casos 

confirmados, sendo oito femininos de 25 a 51 anos e doze masculinos de 13 a 77 anos, e mais 

uma vez fez um apelo para que a comunidade se cuide, e quem fez o teste que fique aguardando 

em casa para não passar o vírus adiante... EDEMAR disse que solicitou algumas informações ao 

Executivo sobre algumas pinturas e a resposta do Executivo foi de que era para procurar no site, 

e mandou eles para aquele “lugar” (para não dizer palavrão em público) disse que quando o 

Vereador pede alguma coisa seria de bom senso mandarem a resposta... RAFAELLA agradeceu 

ao Prefeito Martin pela sanção das Leis nº 3.352 e 3.353 do dia 07/12/2020 que são referentes 

aos projetos aprovados na última sessão: Dispõe sobre a regulamentação de estabelecimentos 

públicos e privados no Município de Ivoti a inserirem nas placas de atendimento prioritário, o 

símbolo mundial da fibromialgia, e dá outras providências e Institui a carteira de identificação da 

pessoa com transtorno do espectro autista (CIPTEA) no âmbito do Município de Ivoti. Rafaella 

disse que ficou chateada que na última sessão foi feito pedido de vistas ao Projeto de Lei nº  
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69/2020 que Institui a Semana Municipal da Pessoa com Deficiência no Município de Ivoti,  e dá 

outras providências e infelizmente no dia 03/12 não puderam comemorar o Dia Internacional da 

Pessoa com Deficiência, uma vez que o projeto estava na quarta pauta de votação e tinha quatro 

semanas para ser estudado e avaliado... Rafaella também parabenizou a Escola Ildo Meneghetti 

pelo seu aniversário. Falou da sua ausência na última sessão, em virtude de ter contraído o 

coronavírus, ficou em isolamento e está liberada pela médica do posto. A Vereadora comentou 

sobre a questão do isolamento que é fundamental, mas questionou a demora do resultado dos 

testes que leva de 07 a 10 dias, e é muito tempo, e essa demora tem impacto na vida da pessoa, 

vidas importam, as pessoas podem chegar a ir a óbito durante essa espera... Disse que o Estado 

recebeu tanto dinheiro do Governo Federal para investir no combate a pandemia e deveria fazer a 

sua parte. Falou que a saúde das pessoas precisa estar em primeiro lugar e deveria investir mais 

em contratações de profissionais da área da saúde, principalmente para a realização dos testes... 

MÁRCIO disse que leu uma reportagem no jornal sobre regularização de 280 mil imóveis 

irregulares em Porto Alegre, e falou que quando a Lei for aprovada vai funcionar, não como está 

acontecendo em Ivoti, onde duas pessoas estão dificultando o trabalho e mais uma vez pediu que 

o prefeito fosse pulso firme e exigisse o cumprimento da Lei e fizesse urgentemente um estudo 

do alargamento viário e do índice construtivo. 

PAUTA DO DIA  

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Projeto de Lei nº 82/2020 – Autoriza o Executivo Municipal a renovar a bolsa-auxílio 

concedida aos alunos de Ivoti que frequentam o Curso Técnico em Agropecuária junto à Escola 

Bom Pastor de Nova Petrópolis. 

Projeto de Lei nº 83/2020 – Concede incentivo financeiro à empresa Lirela Transportes e 

Comércio e Representação de Alimentos Ltda. 

2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 79/2020 – Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Ivoti para o 

Exercício de 2021. 

Projeto de Lei nº 80/2020 – Institui a Semana Municipal de conscientização e prevenção da 

doença de Alzheimer no Município de Ivoti, e dá outras providências. (Vereadora Rafaella) 

Projeto de Lei nº 81/2020 – Dispõe sobre a proibição da queima, soltura e manuseio de fogos de 

artifício e artefatos pirotécnicos de alto impacto sonoro, tecnicamente classificados como “Fogos 

de Estampido” e “Artigos Explosivos” no Município de Ivoti.  

3ª PAUTA DE DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 77/2020 – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 3.298/2020, que dispõe 

sobre a obrigatoriedade de que as solicitações de exames por imagem ou laboratorial e 

prescrições médicas ou de qualquer outro profissional habilitado sejam digitadas, datilografadas 

ou escritas manualmente em letra de fôrma, e dá outras providências.  
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Projeto de Lei nº 78/2020 – Revoga e inclui dispositivos na Lei Municipal nº 2374/2008, que 

institui o Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores efetivos do Município de Ivoti e 

dá outras providências. 

PAUTA DE VOTAÇÃO: 

Projeto de Lei nº 69/2020 – Institui a Semana Municipal da Pessoa com Deficiência no 

Município de Ivoti, e dá outras providências. A Vereadora Marli havia pedido vistas do projeto, 

por causa da nomenclatura e verificando na Lei consta Pessoa com Deficiência e por isso não 

apresentou a emenda. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por 

unanimidade. 

Emenda Retificativa nº 19 ao PL 70/2020. A emenda foi aprovada por todos os Vereadores. 

Projeto de Lei nº 70/2020 – Institui a Semana Municipal de Conscientização do Autismo e a 

Política Municipal de Atendimento aos Direitos da Pessoa com Transtorno do Espectro Autista 

(TEA) e dá outras providências. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi 

aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 73/2020 – Institui o Programa Banco de Ração e Utensílios para Animais no 

Município de Ivoti. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por 

todos os Vereadores. 

Emenda Retificativa nº 18/2020 ao PL 74/2020. A emenda foi aprovada por todos os 

Vereadores. 

Projeto de Lei nº 74/2020 – Institui a Semana Municipal de Conscientização sobre a 

Fibromialgia no Município de Ivoti e dá outras providências. As comissões apresentaram seus 

pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 75/2020 – Institui a Carteira de Identificação da Pessoa com Fibromialgia 

(CIPFIBRO) no âmbito do Município de Ivoti. As comissões apresentaram seus pareceres e o 

projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 76/2020 – Institui a Semana Municipal de Incentivo à Doação de Órgãos, e dá 

outras providências. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por 

unanimidade. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: Não teve. 

O Presidente falou que Em virtude das restrições impostas pelo Governador do Estado, optamos 

por fazer a entrega do Título de cidadão honorário e honorária, restrita apenas aos familiares dos 

homenageados, logo após a Sessão Ordinária do dia 14/12. O Presidente encerrou a presente 

sessão, e convocou a todos para a Sessão Ordinária no dia 14/12/2020. E para constar, eu ESTER 

DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente ata, a qual, após ser 

lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 
 

 

ALEXANDRE DOS SANTOS                                                                           CLEITON BIRK 
    PRESIDENTE                                                                                                                  SECRETÁRIO 


